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場 所  政策会議室 

出席者 市長、副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、市民生活部長、 

経済環境部長、保健福祉部長、子ども部長、都市部長、国県事業推進担当部長、 

土木部長、議会事務局長、消防長、教育部長、健康づくり担当部長 

 

１ 報告事項 

（１） １１月議会全員協議会の報告事項及び市議会１２月定例会の市長提出予定議案等につ

いて[総務部] 

１１月２０日に開催される１１月議会全員協議会の行政報告案件等及び１１月２８日

に招集する１２月定例会の市長提出予定議案等について報告した。 

 

（２） 令和６年度１２月補正予算の概要について[企画部] 

台風第１０号の影響による暴風雨等に伴う災害復旧経費の追加をはじめとする補正予

算の概要について報告した。 

 

（３） 刑法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例について 

[総務部] 

刑法等の一部を改正する法律の施行に伴い、刑の種類が変更されることから、関係する

条例の所要の改正を行うことについて報告した。 

 

（４） 職員の給与に関する条例及び一般職の任期付職員の採用等に関する条例の一部を改正

する条例について[総務部] 

人事院勧告に基づく国家公務員の給与改定等を踏まえ、職員の給料月額及び期末・勤勉

手当の支給割合を改正することについて報告した。 

 

（５） 特別職員の給与に関する条例の一部を改正する条例について[総務部] 

人事院勧告に基づく国家公務員の給与改定等を踏まえ、特別職の期末手当の支給割合

を改正することについて報告した。 

 

（６） 市議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例について

[総務部] 

人事院勧告に基づく国家公務員の給与改定等を踏まえ、議会の議員の期末手当の支給

割合を改正することについて報告した。 
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（７） 権利の放棄について[市民生活部] 

同和対策特別措置法に基づく宅地資金貸付事業の貸付金債権のうちの１件について、

債権放棄することを報告した。 

 

（８） 「SMBCの森」取得に伴う伊勢原市と株式会社三井住友銀行との日向地区の活用に係る

基本協定の締結について[経済環境部] 

協定内容及び１１月２６日に挙行する締結式の概要について報告した。 

 

（９） 都市公園条例の一部を改正する条例(案)に対する庁内意見照会の結果について 

[保健福祉部] 

条例(案)に対する庁内意見と対応方針について報告した。 

 

（１０）道路占用料条例の一部を改正する条例(案)に対する庁内意見照会の結果について 

[土木部] 

条例(案)に対する庁内意見と対応方針について報告した。 

 

（１１）都市マスタープラン改定(案)に対する庁内意見照会の結果について[都市部] 

改定(案)に対する庁内意見と対応方針及び地域まちづくり推進条例に基づく縦覧等を

実施することを報告した。 

 

（１２）地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例の一部を改正する条例(案)の 

パブリックコメントの実施について[都市部] 

１２月２日から１２月２７日の期間でパブリックコメントを実施することについて報

告した。 

 

（１３）こども計画(案)のパブリックコメントの実施について[子ども部] 

計画(案)に対する庁内意見と対応方針及び１２月２日から１２月２７日の期間でパブ

リックコメントを実施することについて報告した。 

 

（１４）フロントヤード改革推進方針(案)のパブリックコメントの実施について[企画部] 

方針(案)に対する庁内意見と対応方針及び１２月２日から１２月２７日の期間でパブ

リックコメントを実施することについて報告した。 
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（１５）消防団第６分団第１部の竣工式について[消防本部] 

１２月２１日に挙行する消防団第６分団第１部車庫待機室の竣工式の概要について報

告した。 

 

（１６）秦野市・伊勢原市共同消防指令センターの進捗について[消防本部] 

４月１日に運用を開始する秦野市・伊勢原市共同消防指令センターの進捗状況を報告

した。 

 

（１７）令和７年伊勢原市消防出初式の開催について[消防本部] 

１月１２日に挙行する消防出初式の概要について報告した。 

 

（１８）令和７年新春市民の集いの開催について[企画部] 

１月１２日に開催する新春市民の集いの概要について報告するとともに、部長職をは

じめとする関係職員の従事について依頼した。 

 

（１９）令和６年度伊勢原市教育委員会点検評価報告について[教育部] 

第３期教育振興基本計画に位置付ける教育委員会所管事業を対象とした点検評価の 

結果について報告した。 

 

（２０）市 LINE公式アカウントのリニューアルについて[企画部] 

保護者と小中学校の連絡ツールや各種証明書の申請及び手数料の電子決済機能等、リ

ニューアルの概要について報告した。 

 

（２１）令和７年国勢調査伊勢原市実施本部の設置について[企画部] 

令和７年国勢調査の概要及び実施本部を設置したことについて報告するとともに、調

査にあたって各部へ協力を依頼した。 

 

２ その他連絡事項 

（１） 令和６年度市民意識調査の実施について[企画部] 

１１月下旬から実施する市民意識調査の概要について報告した。 
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（２） 行政センター周辺における各種イベントの開催について［経済環境部］ 

１１月１６日（土）に市役所周辺において、「畜産まつり」や「ストップ！温暖化展」

をはじめ、各種イベントが開催されることについて報告した。 

 

（３） 大山紅葉のライトアップの開始について[経済環境部] 

１１月２０日（水）から１２月１日（日）の期間でライトアップされることについて報

告した。 

 

３ 指示事項等 

＜市長＞ 

 教育委員会の点検評価の報告でも話しに出ていたが、通級指導教室については、今後

の在り方等を整理して取組を進めること。 

 行政の DX化については、外部のセミナー等も活用しながら計画的に進めること。 

 行政が職員研修にかける経費は民間の４割程度という報告もあるが、市役所でも人を

育てることは重要であると考えている。部長を中心に、引き続き人材育成に取り組む

こと。 

 

＜副市長＞ 

 公共事業の工期の平準化に向けて、繰越明許費の設定を活用するなどの手法も検討す

ること。 

 

 【 以 上 】 


